

令和3年3月

全国の私立幼稚園保護者の皆様へ

全日本私立幼稚園連合会
会長代行 田中雅道

お詫び

すでに報道されておりますように、本連合会で平成29年度から令和元年度にかけて約3億2000万円という巨額の横領（以下、「本件不祥事」と申します）が起こりました。本件不祥事発覚後、第三者の弁護士、公認会計士に調査していただいた結果、皆様方の幼稚園から徴収しております会費の中から、本会設立以来40年にわたって積み立ててきました大切な資金である国際交流基金、災害対策積立基金、財政運用基金が正式な手続きなしに引き出され、繰り越していた資金も不明になっておりました。また、令和2年度にも約8000万円の横領が行われているなど、本当に申し訳ございません。心よりお詫び申し上げます。

本連合会といたしましては、全国の私立幼稚園に通う子どもたちや全国の私立幼稚園に勤務する教職員の為に、ガバナンスを整備するとともに、皆様に信頼していただける組織に再生できるよう最大限努めてまいります。各都道府県団体はもちろん各私立幼稚園には何の責任もございません。

尚、保護者の方向けの広報誌の発行や研修会の開催等、今後も本連合会の運営は通常通り行ってまいります。何卒よろしくお願ひ申し上げます。